

An die Mitglieder

Senioren Union Bezirksverband
Kappeln-Geltinger Bucht

24376 Rabel, Buckhagener Weg 9
1. Vorsitzender: Rüdiger Behrens

Tel: 04642 6509

E-Mail-Adresse: mc3rca@t-online.de

Rabel, den 16. Juni 2024

Einladung

Liebe Damen und Herren Mitglieder der Senioren Union Kappeln-Geltinger Bucht,

Die Europawahl ist vorüber, die CDU hat erfreulicherweise im Westen unserer Republik gewonnen, unser Kandidat Niclas Herbst wird uns auch weiterhin in Straßburg und Brüssel vertreten und sich für die Belange der Bevölkerung in Schleswig-Holstein einsetzen. Herzlichen Glückwunsch, Niclas!

Sorgen macht mir das gute Abschneiden der AFD, vor allem bei den jungen Wählern. Was haben wir falsch gemacht? Die EU ist ein Segen, nicht nur für Deutschland, sondern für die ganze Welt. Wir Europäer können von Nordschweden bis Südspanien ohne Pass reisen und müssen in vielen Ländern nicht einmal Geld tauschen. Ohne unsere Zuwanderer aus Italien und der Türkei wäre unsere wirtschaftliche Entwicklung nicht so rasant gelaufen, Pizza und Döner würden wir vielleicht nicht kennen. Ich bin auch persönlich betroffen, unsere 13 Enkelkinder vereinen 8 nationale Herkünfte aus Afrika, Europa und Asien. Wir Senioren sind gefragt, in unserem Umfeld Aufklärung zu betreiben! Um aktuell zu bleiben, ein Herr Rahn hat Deutschland 1954 mit einem Tritt auf einen Fußball gefühlt zurück in die zivilisierte Welt geschossen, vielleicht hilft der Fußball 70 Jahre später, sie zu bewahren?

Nun zur Einladung:

am 11. Juli um 15.00 Uhr

planen wir einen Besuch bei den **Klärwerken in Kappeln**. Ich bitte um feste Zusagen der Teilnahme bis zum 4. Juli bei mir.

Im Sommer möchten wir eine weitere Veranstaltung zum Küstenschutz mit dem Landtagsabgeordneten Thomas Jepsen organisieren, in Hasselberg mit anschließendem Besuch des beschädigten Deiches. Der Termin steht noch nicht fest.

Einen anderen sehr wichtigen Termin bitte ich euch vorzumerken:

am 12. September 2024

müssen wir Neuwahlen des Vorstandes abhalten, im Bürgerhaus in Rabel. Vielen Dank an den Bürgermeister Stefan Meyer, der uns den Raum immer zur Verfügung stellt!

Euer Rüdiger Behrens